
 

 

           副会長として      坂口バネッサ 

 

私 が ゼ ロ ク ラ ブ の メ ン バ ー に な っ て か ら 2 年 が 過 ぎ ま し た 。 人 間 関 係 を 中  

心 に 色 々 と 学 ぶ 2 年 間 で し た 。  

先 日 京 都 YMCA 創 立 125 周 年 記 念 誌 を 読 み ま し た 。  

そ こ で 私 は YMCA が 宗 教 の た め に 作 ら れ た も の で な く 若 者 を 中 心 と し て 助 け あ う と い う

こ と を 目 的 と し た ボ ラ ン テ ィ ア 組 織 で あ る 事 が 再 認 識 で き ま し た 。  

今 年 で ゼ ロ ク ラ ブ も 第 9 期 目 に 入 り ま し た 。継 続 的 に 実 施 さ れ て い る 多 く の プ ロ グ ラ ム

が あ り ま す が 私 も 副 会 長 と し て 全 力 で サ ポ ー ト し て い き た い と 思 い ま す 。  
 

あ な た が 人 間 な ら 愛 す る 方 法 を 知 っ て い る 、  

あ な た が 愛 を 持 っ て い る な ら 与 え る 方 法 を 知 っ て い る 。  
 

異 な る 人 種 や 異 な る 言 葉 で も ボ ラ ン テ ィ ア の 障 害 に は な ら な い と 私 は 思 い ま す 。  

私 は フ ィ リ ピ ン 人 で す が 皆 様 が 暖 か く 受 け 入 れ て 頂 き 、ま た 今 回 副 会 長 に 任 命 し て い た

だ い た こ と 大 変 感 謝 し て お り ま す 。副 会 長 と し て 出 来 る 限 り ゼ ロ ク ラ ブ の プ ラ ン を 支 持

し て い き た い と 思 い ま す 。  

ま た 次 の 第 10 期 を ど の よ う に す れ ば 義 務 を 果 た す 事 が 出 来 る か ど の よ う に し て ゼ ロ ク

ラ ブ の 名 を 上 げ る こ と が 出 来 る の か が 大 変 不 安 で す 。そ れ は 私 一 人 で は 行 う こ と が 出 来

ま せ ん 、 皆 様 の 助 け が 必 要 な の で す 。  

ま た 私 は こ の 言 葉 を 信 じ て い ま す 。  

“ no man is an island” (人 は 一 人 で は 生 き て い け な い ) 

意 味 は 誰 も 自 給 自 足 で は あ り ま せ ん  誰 も が 他 人  

に 頼 っ て い る 。  
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◆今月の聖句   新約聖書 コリントの使途への手紙一 12 章 4-6 節 
  

賜物にはいろいろありますが、それをお与えになるのは同じ霊です。務めに

はいろいろありますが、それをお与えになるのは同じ主です。働きにはいろ

いろありますが、すべての場合にすべてのことをなさるのは同じ神です。 

 

 
 

クラ ブ会長 《 佐古田正美 (京都ZERO)》 : 「クラブ愛をみんなで育てよう」  

国 際 会 長 《Moon Sang-Bong(韓国) 》 : The We Can Chenge「私たちは変えられる」  

アジアエリア会長 《田中博之(日本)》 : Respect Y,s Movement「ワイズ運動を尊重しよう」  

西 日 本 区 理 事 《遠 藤 通 寛 (大 阪 泉 北 )》 : 
「未来に残すべきものを守り育てる」 

Let̀ s Protect and Cultivate W hat Should Be Passed on to the future 

京 都 部 部 長 《川 上 孝 司 (京 都 Tube)》  : Will the Circle Be Unbroken「永遠の絆」     

 

 

 

 



 

 

第１例会「定時総会」                        ７月１２日(木曜日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は第９期 定時総会。いよいよ９期のスタ

ートです。 

昨年の今頃はワイズメンてなんたるか？!とい

うこともわからず(実は今もそうですが）出席し

ていましたが、 

今年は昨年の緊張感と全然違うものが感じら

れ、責任感の重みを感じました。 

昨年は何も解らず自分なりにがむしゃらにすす

んでただけで、やはり一つの事を達成するのは

最後は全てチームワークなんだなって、、、 

今期は皆さんの信頼を少しずつでも増やし、チ

ームワークを大切に実行していきたいと思いま

す。 
 

 ８期澤井ファンド委員長!!見事目標達成  お

めでとう御座いました。  凄いの一言です。 

今期ファンド委員長(不本意でも）頑張って下さ

い。 

皆んなで応援しまーす。 

皆んなで佐古田会長を盛り上げ楽しく、楽しく、

クラブを愛し、一年いきましょう。 
 

加藤滋一 

 

 

  

 
 



 第２例会「部長公式訪問・ハワイアン例会」    ７月２６日(木曜日)   

 

今 回 の 例 会 は 、 川 上 京 都 部 長 を お 招 き し 、 ハ ワ イ ア ン 例 会 と 銘 打 っ て 、 ピ ア ノ バ ー “ ブ レ ア ”

を お 借 り し て ハ ワ イ ア ン ミ ュ ー ジ ッ ク を 楽 し み な が ら 親 睦・交 流 を 図 り ま し た 。京 都 部 長 に 今 期

ス ロ ー ガ ン “ Will the Circle Be Unbroken 永 遠 の 絆 ” へ か け る 想 い と 事 業 方 針 の ご 説 明 を い

た だ い き 、そ の 後 は ハ ワ イ ア ン 一 色 に 。オ リ ジ ナ ル カ ク テ ル で の 乾 杯 で は パ レ ス ク ラ ブ 大 野 ワ イ

ズ に よ る サ プ ラ イ ズ 演 奏 、 ロ コ モ コ を 平 ら げ つ つ 、 そ の 後 は 素 敵 な デ ュ オ の お 二 人 に よ る 演 奏 。

盛 り 上 が っ て き た と こ ろ で 、メ ン ・ メ ネ ッ ト 飛 び 入 り 参 加 の フ ラ ダ ン ス な ど 、ワ イ ズ メ ン の 皆 さ

ん の 引 き 出 し の 多 さ に び っ く り 。多 数 の ゲ ス ト や 入 会 予 定 者 の 方 も 一 緒 に 楽 し み ま し た 。京 都 部

役 員 の 皆 さ ん 、 ゲ ス ト の 皆 さ ん ご 参 加 有 難 う ご ざ い ま し た 。  
 

宇佐美賢一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 サバエ開設ワーク 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当初７月１０日に予定していたサバエキャンプ場夏季ワークが、例の西日本集中豪雨の影響で、ZERO クラ

ブとして参加を断念していたところ、その後 YMCA の中村主事からの依頼で、「７月２９日のキャンプ場開き

の前に主要なキャビン（Y’s、JC、ロータリー、ライオンズの各キャビン）の網戸の交換を ZERO がせよ！」

とのお達し。網戸がぼろぼろとの情報だけでは現状がよく分からず、とりあえず加藤 Y サ委員長と７月１４

日に下見に行くことに。ところが下見当日は三連休の初日とあって湖西道路が全く動かず、雄琴あたりでこ

れ以上の北上を断念。次に７月１８日に再度下見を敢行。各キャビンの網戸の実態に愕然としつつ、その枚

数と面積を測定して必要資材の見積もりをして一式を購入後、一旦帰宅。７月２１日に満を持してのワーク

実施となりました。 

当日は、集中豪雨後の連日の超日照りと超猛暑が軽く予想されたため、京都５時出発、７時前からのワー

ク開始、午前中にワーク完了！、を目指して佐古田 63 歳、井上 61 歳、加藤滋 58 歳、宮越 57 歳、竹園 53 歳

という恐るべきロートル軍団で悪戦苦闘してみたものの、当初の「すべての網戸を新品に！」という壮大な

目標をあっという間に断念。とりあえず破れている網戸とあまりにみすぼらしい網戸のみを交換。中村主事

から「無事、網戸交換の暁には、4 キャビンのどれかひとつを ZERO キャ 

ビンに改名してもよろしい！」とのあめ玉をぶら下げられていたことから、 

慎重な吟味の末に「ロータリーキャビン」をロックオン。改装後の見果て 

ぬ夢を、昼食の BBQ を囲みながら皆でひとしきり語り合って解散。あのレ 

ベルのワークで、果たして中村主事はキャビン改名を莞爾として許し給う 

のかどうか、、、 

（注）文中にいくつかの誇張、誇大表現がありますｗ 
   

佐古田正美 

 
 

 

下川幸治 
 

私は昭和３６年に長崎県西彼杵郡崎戸町 

(現西海市)で生を受けました。 

誕生した当時は炭鉱が栄え、小さな島に１万人は生活して

いたと聞いています。 

この栄えた炭鉱は昭和４３年に閉山し、人口流出が進み今

では３，０００人を切っているそうです。 

８人兄弟の末っ子で生まれ、異母兄姉のため複雑な家庭事

情から縁が薄くほとんど会うことがありません。 

中学校を卒業後三菱造船所・消費者金融のアイフルを退職

後個人投資家として株式市場と向き合ってきましたがリ

ーマンショックの大打撃を受け一から出直し、今は土地の

コンサルタント営業をしています。 

性格はポジティブいや脳天気です。情にもろく、浪費家の

一面も、波乱の半生でしたが楽しさを得るため毎日を頑張

るスタイルは変わらないと思います。 

家族は子供５人、孫３人、血液型 O 型 

 

 

加藤 学 
 

生年月日 1983.3.7 生まれ 

生まれも育ちも京都市東山区です。 

好みのタイプは現在女優の吉高由里子さん（笑）。 

仕事は西洞院六角上がるのビルの 4 階でオーダースーツ屋を

している株式会社 VOGA の加藤です。 

出張を強みにした技術と 

一流服地の数々と世界で三ッ星認定の縫製で、スーツ作りに励

んでいます。 

趣味はサッカー、ゴルフ、ダイビングです。 

よろしくお願い致します。 

 

Њ̝ᴣ ˺ 

 

五十嵐新太 
 

皆様初めまして 6 月 24 日に入会させて 

いただいた五十嵐新太と申します。 

京都で生まれ育ち京都好きが高じて京都市内で不動

産の仕事をさせて頂いてます。 

今でも市内をウォーキングしながら、空家を探した

り、町家、空きビルを探したりするのが日課になっ

ています。 

美味しいものを食べるのも、お酒飲むのも大好きで

す。 

趣味はウォーキングと今話題になっているパワーヨ

ガですが実は 5 年前から続けています。精神統一す

るのには最適で唯一、頭の中を無にできる時間です。 

今となっては精神面を鍛えられる、なくてはならな

い趣味になりました。 

このワイズメンズクラブに入会させてもらう事によ

り異業種交流をして人脈を増やし今後の自企業に役

立てると共に色々な経営方針を取り入れていきたと

おもいます。 

皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

 

新入会員 

   自己紹介 

 

 

 



強調月間 

Youth Activities 

ユースの活動に注目し、理解を深め、積極的支援をおこないましょう。そこからユースとワイズメンズクラブの「つ

ながる」が始まります。                 

人見晃弘Ｙサ・ユース事業主任（大阪泉北クラブ） 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

１．YMCA ポジティブネット募金 西日本豪雨災害 受付 

 西日本を襲った記録的豪雨は 12 府県にまたがる大きな被害をもたらしました。生活の復旧には長期化が見込まれてお

り、真夏日の高温が続き、非常に厳しい状況です。 

 YMCA では、広島県、岡山県を中心に、全国の YMCA の協力のもと支援活動を進めていきます。被災地でのボランティア

ワーク等の支援に留まらず、中長期的な視野に立って人びとの困難に、息長く寄り添います。また、コミュニティの復興

支援を目指し、全国のネットワークや特性を活かした活動を展開していきます。 

 以下の期間中、西日本豪雨災害への支援募金を受け付けております。皆様のあたたかいご支援・ご協力をお願いいたし

ます。 

 

受付期間： 2018 年 7 月 14 日（土）～10 月 31 日（水） 

募金方法： 京都ＹＭＣＡの各階窓口にお届けいただくか、以下にご送金ください。 

      ≪郵便振替≫ ０１０５０－７－１９１３２  加入者名： 京都ＹＭＣＡ 奉仕活動基金 

      ※通信欄に「豪雨災害」とお書きください。 

2．ICCPJ ホストファミリー募集 

 今年も台湾・台中 YMCA リーダー1 名を京都 YMCA で受け入れています。7 月 13 日（金）～ 8 月 13 日（月）の期間中、

子ども達のプログラムを中心として京都 YMCA の様々な活動にチャレンジします。 

 見かけたら、ぜひお声かけください。 

3. 第 1 回京都 YMCA チャリティーゴルフ「未来を担う子どもたちを支援しよう」 

 集められた支援金は、京都 YMCA が行う公益活動のために使われます。京都 YMCA に集う様々な会員の皆様が一堂に会し

交流を持つ機会にもなります。ぜひ、ご友人やお知り合いの方もお誘いいただきご参加ください。詳細は、後日ご案内し

ます。 

 

日  程： 2018 年 10 月 24 日（水） 

場  所： センチュリー・シガ・ゴルフクラブ 

      （所在地）〒520-3302 滋賀県甲賀市甲南町池田上梅田 2118 

会  費： 15,000 円（プレー費・昼食代・パーティー代・チャリティー代含む） 

定  員： 80 名（4 名×20 組） ※定員になり次第締切ります。 

お申込み： 京都 YMCA チャリティーゴルフ事務局（メール：kyoto@ymcajapan.org／Fax：075-251-0790）まで、郵送、

メールまたは FAX にてお申し込みください。 

      締切：2018 年 9 月 15 日（土） 

お支払い： 代表者名で 2018 年 10 月 1 日（月）までにお振込みくださるようお願いいたします。 

郵便振替 口座番号 01030-6-733  

公益財団法人京都 YMCA （フリガナ）ザイ）キョウトワイエムシーエー 

 

   7 月例会出席     
   

 第1例会 第2例会 

メンバー 

メネット 

コメット 

ゲスト 

18/24名 

0名 

0名 

0名 

18/24名 

2名 

3名 

28名 

月間出席者          月間出席率 

21/24名                 97,50％ 

 TOF・CS・FF 
 

TOF     0pt 
C S          0 pt 

F F          0 pt 

  ニコニコ 
 

7 月 29,000 円 

累計 29,000 円 

  ファンド 
 

7 月 33,950 円 

累計 33,950 円 

 

 

YMCA NEWS 

 



 

 

 

８月事業予定  

２日 役員会(京都ＹＭＣＡ三条本館) 

   ９日 第１例会メンバーズスピーチウエルカム 

     例会(ホテル日航プリンセス京都) 

 １６日 ＣＳ事業こども病院送り火鑑賞会 

(府立医大こども病院) 

  ２３日 第２例会「ウエストクラブ合同納涼例会」 

        (ホテル日航プリンセス京都) 

 ２５日 こぐま夏祭り(こぐま上野保育園) 

 

9 月事業予定  

1 日 日向大神宮ワーク(日向大神宮) 

6 日 役員会(京都ＹＭＣＡ三条本館) 

   ９日 第１例会・京都部部会振替例会 

          京都部メネットアワー 

      (グランドプリンスホテル京都) 

 ２３日 Ｙサ事業サバエ秋祭り(サバエキャンプ場) 

  ２７日 第２例会・ゲストスピーチ例会 

        (ホテル日航プリンセス京都) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＩＢＣ、ＤＢＣ締結クラブ 

 

 ＩＢＣ・・・Kaimuki Y Service Club（Hawaii） 

ＤＢＣ・・・阿蘇ワイズメンズクラブ(熊本)  

 

 

 

 

編集後記 

奥村 悟 

酷暑の夏！熱中症にならないように水分補給をしすぎて水腹に、ほどほどです

ね。第 9 期 2 号のブリテンも無事発行出来ました、今後も協力をよろしくお願いし

ます。 

     

Club Office:京都 YMCA 三条本館 〒615-8083 京都市中京区三条柳馬場 TEL075(231)4388 問合せ先 shoki@zeroclub.org 

 

mailto:問合せ先shoki@zeroclub.org

